

Freundschaftliche Kontakte auf Fußballplatz erneuert

Aluminium-Hütte Rheinfelden siegte mit 1:0 Toren gegen Eisenbau Wyhlen



Rheinfelden/Wyhlen -u. Die nachbarlichen Beziehungen zwischen der Aluminium-Hütte Rheinfelden und der Eisenbau Wyhlen fanden wiederum in einem Freundschaftsspiel der Fußballmannschaften beider Werke ihren Ausdruck. Das seit einiger Zeit fällige Rückspiel wurde nun in Wyhlen ausgetragen.

Bei günstigem Wetter, aber bei etwas aufgeweichtem Platz, stellten sich die Werksvertretungen zum sportlichen Wettkampf. Nach dem Anspiel versuchten beide Mannschaften, den Spielverlauf zu bestimmen, doch keine Mannschaft konnte eindeutig die Oberhand gewinnen. In der ersten Hälfte des Spiels gelang es M. Clasen, das Siegestor für die Alu-Hütte zu erzielen. Die zweite Hälfte des Spiels zeigte einen nach

wie vor unveränderten Spielverlauf. Es blieb beim 1:0 für die Gäste. Das Spiel selbst war fair geführt worden und ein Zeugnis guten sportlichen Geistes.

Im Anschluß an den Wettkampf hatte die Geschäftsleitung der Eisenbau Wyhlen zu einem Imbiß in die Werkkantine eingeladen. Beide Mannschaften wurden begrüßt und ermuntert, die freundschaftlichen Kontakte weiter aufrechtzuerhalten und zu pflegen. Die Gastmannschaft erhielt zur Erinnerung an das Treffen ein Bild ausgehändigt. Die Mannschaftsführer E. Grabsch aus Rheinfelden und H.-J. Dietrich aus Wyhlen bedankten sich für die Einladung und gaben ihrer Zufriedenheit über die Begegnung Ausdruck.



AUF DEM GRÜNEN RASEN trafen sich zu einem Fußballwettkampf die Werksmannschaft der ALU-Rheinfelden und eine Vertretung der Eisenbau-Wyhlen. Die Begegnung endete mit einem 1:0 für die Rheinfelder.

Die Fußballmannschaften beim Essen im Gemeinschaftshaus.



Anzahl der Girokonten Ende 1967 insgesamt

12,4 Mill. Stück

davon Privatkonten

8,9 Mill. Stück



SPARGIRO

Privatgirokonten nach Berufen

